



INNOVATION

Sandra Doucène, Directrice de Cancer Contribution

Cancer Contribution est une association qui vise à inclure la démocratie en santé dans un projet d'innovation en cancérologie

Publié le 30 septembre 2020

Pouvez-vous nous dire quelques mots sur Cancer Contribution ?

Cancer Contribution est une association qui vise à inclure la démocratie en santé dans un projet d'innovation en oncologie. A cette fin nous mettons en avant le débat démocratique sur les enjeux du cancer en France à travers une plateforme collaborative afin d'identifier des problématiques méconnues.

Notre mission est que chacun des acteurs concernés par le cancer (patients, aidants, médecins, responsables politiques, monde associatif, citoyens), avec son expertise, participe à la co-construction d'une nouvelle vision autour de la maladie et de ses impacts sur la société

Quelle a été votre action pendant la crise sanitaire Covid-19 ?

Face à la crise sanitaire Covid-19, cancercontribution.fr a été dédiée à répondre aux préoccupations des patients et aidants.

La population vivant avec un cancer a été catégorisée à risques de formes plus sévères de Covid-19, générant un impact immédiat sur les parcours de soins, sur le dépistage et sur les proches : chômage partiel, accueil au domicile du proche malade... On estime à 20 et 50% de retard de diagnostic du cancer.

Les patients et les proches aidants ont du se rapprocher de personnes de confiance pour s'informer avec du contenu validé. Nous avons donc été énormément sollicité parfois pour des situations d'urgence ou de rupture de parcours de soin, souvent pour rassurer et guider.

C'est donc la réponse que nous avons décider de leur apporter en réorganisant nos activités autour de la plateforme et de nos réseaux sociaux à travers une anticipation des questions du quotidien lié au coronavirus (masques, gestes barrières, réorganisation des soins, questions administratives ...), une réactivité quotidienne avec des réponses personnalisées et un soutien psychologique et occupationnel face au confinement.

Nous avons **multiplié par 3 notre activité sur nos réseaux sociaux**, de 9h à minuit 7jours/7 : **dédramatisation, réponses aux questions du quotidien, soutien psychologique et occupationnel face au confinement.**

Notre activité de démocratie en santé a été maintenue avec Gustave Roussy pour nous améliorer mutuellement et transmettre leurs recos, et avec les oncoentrepreneurs de Cancer Campus pour des tests de concepts avec des patients-experts.



Bâtiment Askia
11 avenue Henri Farman
BP 748
94 398 ORLY AÉROGARE
CEDEX

📞 01 78 18 22 22